保健だより 12月



令和4年12月23日 苓北支援学校 保健室 淵上

2学期は体重測定や個別・集団の保健指導等を行いました。感染症対策のため、登校見合わせとなることもありましたが、登校時やオンライン授業時に、児童生徒の皆さんの元気な顔を見て話ができ、嬉しく感じました。感染症の流行も未だ続いており心配もありますが、感染症対策を継続して実施し、3学期に備えたいと思います。3 学期に元気な皆さんに会えることを楽しみにしています。



保健指導を実施しました

高等部(歯について)



歯の役割や虫歯などについての話を聞きました。





自分の歯の本数や 歯並びを確認しました。

中学部(感染症対策)



感染症の原因や症状・感染経路・対策 について皆もしっかり話を聞きました。



感染症対策について 発表しました。



温かいタオルで 手を拭きました。

保健室に 保健目標の 掲示物を掲示 しています







学校環境衛生検査結果について

12月12日(月)に、学校薬剤師の上野先生に 来校していただき、2階教室の空気検査(二酸化 炭素濃度測定)と照度検査を実施しました。

全教室において問題は無く、正常値でした。

現在、教室の室温や湿度の保持に配慮しなが ら換気を実施しています。3学期以降も継続して 行っていきたいと思います。



